
【2024年度版】生徒会通信くフォーエズ＞
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2024年度最後の生徒会行事のスポーツ大会が終了

しました。毎年この日は天候が悪くなるのですが、今年

はそんなに寒くなく、大きなトラブルもケガ人もなく無

事に終えることが出来ました。各競技会場では元気な歓
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声が響いていましたね。 この2． 3年の間に生徒の数が大きく変わって、

クラスの人数が大幅に差が出てきたことによって、

今までの種目では難しく、個人種目を取り入れ始

めました。去年eスポーツが始まり、今年はバド

ミントンが始まりました。初めてチャレンジした

ことなので、まだ改良点があると思います。それ

はアンケートに書いてみてください。そして、みん
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間やたくさんの歓声の裏にはバレー部やバドミントン部のみなさんが審判や準

備で協力してくれたこと、そして、朝早く来て、競技中もずっと役員として働

いてくれた執行部の人達がいたことも忘れないでください。これで本年度の生

徒会行事は終わりますが、文化祭もスポーツ大会もとてもいいものになって

いると思います。来年ももっといいイベントにすることができると思います。
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みんなで協力し合って、よ

りいいものを作っていきま
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鯛……讃｡ｼ稔 ロ 嘉蕊壼縣害晶龍了
われました。今年も朝から長～～い行列が、食品科の新巻鮭を待っていました。地元の．

}アなファンは整理券をゲットするために、早い人で朝の5時から並んでいたそうです。 140
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